

## Nota de último minuto N° 0078

### **Colombia implementa políticas de Gestión del Riesgo: Banco Interamericano de Desarrollo**

Según el índice de Gobernabilidad del Banco Interamericano de Desarrollo –BID-, Colombia se encuentra en el nivel de implementación de políticas que llevan a reducir la vulnerabilidad y a generar una mayor resiliencia entre las comunidades.

Esto se evidencia, según el organismo internacional, con la identificación y la reducción del riesgo y un tema de trascendencia que es la protección financiera en caso de eventos naturales.

Estos indicadores demuestran el buen camino que ha tomado Colombia en la Gestión del Riesgo de Desastres, aunado a ello el trabajo que desde la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres se realiza para que Colombia sea reconocida como un país líder en la región.

Este índice muestra que Colombia, dentro del Plan de Desarrollo, tiene un importante avance en Gestión del Riesgo, elevándolo a un nivel de importancia para el bienestar de los colombianos.

Un ejemplo de ello es el de la identificación de zonas que se pueden ver afectadas por amenaza, lo que ayuda a reducir el riesgo para las comunidades vulnerables.